



der KG "Ewig Jung" die Abwesenheit unseres Prinzenpaares genutzt, um die dort aufgestellte Prinzenburg aus der Verankerung zu reißen um sie dann einfach wahllos in den Hof zu werfen. Außerdem wurden die beiden Ortsschilder "Burglahr Anfang - Burglahr Ende" die während der Prinzenzeit das Grundstück als Ortsteil von Burglahr kennzeichnen sollten, gestohlen.

Die Polizei hat den Vorfall aufgenommen, denn die Sachbeschädigung liegt bei ca. 500,—Euro.

Der oder die Täter wurden hierbei von Augenzeugen beobachtet.

Auch die Karnevalisten aus Oberlahr sind entsetzt. Für hilfreiche Tipps die zur Überführung der Randalierer führen, wird sich die KG "Burggraf 48 e.V." erkenntlich zeigen.

Burkhard Girnstein I., Vorsitzender